



Para publicación inmediata 3 de marzo del 2025

2 millones de dólares en oportunidades económicas disponibles a través del Fondo de Impacto Comunitario del Condado de South King

Período para presentar aplicaciones abierto hasta el 10 de abril del 2025

SEATTLE – el Programa de Oportunidades Económicas para las Comunidades (Economic Opportunities for Communities, EOC) del Fondo de Impacto del condado de South King (South King County Community Impact Fund, SKCCIF) está aceptando en estos momentos aplicaciones de organizaciones basadas en la comunidad para aumentar las oportunidades económicas de aquellas comunidades que han sido subrepresentadas históricamente y que se encuentran alrededor del Aeropuerto Internacional de Seattle-Tacoma (SEA) y el Condado de South King, Duwamish Valley y Beacon Hill.

En este ciclo habrá un total de 2 millones de dólares disponibles. Las organizaciones pueden aplicar para recibir un máximo de 115 000 dólares por un solo año de financiamiento; y entre 100 000 y 275 000 dólares por financiamiento multianual (hasta 3 años). El período para presentar aplicaciones está abierto hasta el 10 de abril del 2025. Pueden aplicar aquellas organizaciones comunitarias con un 501(c)3, 501(c)6 o un patrocinador fiscal con 501(c)3 o 501(c)6.

Evolución del Programa de Oportunidades Económicas para las Comunidades

El Programa de Oportunidades Económicas para las Comunidades (EOC), conocido anteriormente como Programa de Recuperación Económica (Economic Recovery Program) pone en contacto comunidades subrepresentadas en el Condado de South King con oportunidades para tener empleos con salarios dignos y carreras profesionales en industrias relacionadas con el puerto. El financiamiento apoya programas y servicios de preparación profesional que son liderados por la comunidad y crean conciencia y acceso para la próxima generación de profesionales para poder entrar a formar parte de la fuerza laboral en aviación, oficios de construcción, empleos verdes y marítimos.

«Esta oportunidad crea acceso a fondos portuarios para las comunidades que tienen que hacer frente a desigualdades ambientales y económicas, muchas de las cuales no han recibido nunca antes ayuda financiera de nosotros» dijo Toshiko Hasegawa, presidente de la Comisión del Puerto de Seattle. «Los 14 millones de dólares son una inversión directa sin precedentes en las comunidades más cercanas a los problemas y líderes en soluciones».

En 2020, se estableció el Programa de Recuperación Económica con la finalidad de ayudar a las comunidades a recuperarse de los devastadores impactos económicos que había tenido la

Contacto: Kassie McKnight-Xi Mcknight-xi.k@portseattle.org



pandemia del COVID-19. En 2025, mediante las sesiones para escuchar a la comunidad, los comentarios de los socios y la utilización del <u>Índice de equidad</u>, el Programa de Recuperación Económica evolucionó hacia el Programa EOC, reorientando los fondos para promover oportunidades económicas en lugar de recuperación.

«Este programa de 2 millones de dólares representa nuestro compromiso continuo de ampliar los horizontes hacia empleos bien remunerados y que apoyen a las familias», dijo Hamdi Mohamed, comisionado del Puerto de Seattle. «Al ampliar nuestro programa para que incluya a vecindarios que han sido subrepresentados históricamente del condado de South King, Duwamish Valley y Beacon Hill, queremos asegurarnos que todas las comunidades tienen acceso a formación y capacitación profesional en sectores en crecimiento como la aviación, el sector marítimo, de la construcción y la economía verde. Queremos ofrecer oportunidades a largo plazo, en lugar de solamente una recuperación a corto plazo, y de este modo crear una región más resiliente construida sobre una fuerza laboral inclusiva».

Otros cambios con los ciclos de financiación de 2025-2029 incluyen:

- Ampliar la región geográfica para incluir áreas del condado de South King, Duwamish Valley y Beacon Hill que son identificadas según el índice de Equidad del Puerto de Seattle como regiones con desigualdades.
- Seguir dando prioridad al compromiso del Puerto con las seis ciudades que se encuentran cerca del aeropuerto e identificar cómo las aplicaciones para los proyectos en esas ciudades serán prioritarias.

Conexiones con industrias relacionadas con el puerto

Con vínculos con todos los sectores económicos clave de Washington y conexiones para más de 500 trabajadores que operan en sus instalaciones, el Puerto está en una posición única para crear caminos para que haya empleos bien remuneradores que beneficien a las comunidades que se ven más afectadas por las operaciones portuarias. Las inversiones para desarrollar la fuerza de trabajo son fundamentales, ya que muchas de las industrias relacionadas con los puertos experimentan un déficit de personal. Los programas de preparación profesional dirigidos por la comunidad ayudarán a que los participantes adquieran la exposición, las habilidades, la experiencia y la formación necesarias para poder garantizar puestos de trabajo que cada vez son más complejos y con salarios familiares en estas industrias.

«ConstructDiversity hace unos avances significativos para transformar el panorama de la industria de la construcción. Nuestro programa no solo está abriendo puertas; también construye puentes hacia unas carreras que sean sostenibles para los jóvenes subrepresentados en el Condado de South King» dijo Rodell Razor, vicepresidente y miembro de la junta directiva de ConstructDiversity. «Al proporcionar un acceso equitativo, tutoría y experiencia práctica, vemos unos resultados tangibles hacia una mayor diversidad dentro de los campos de la construcción y otros sectores relacionados. El impacto va más allá

Contacto: Kassie McKnight-Xi Mcknight-xi.k@portseattle.org



de las historias de éxito individuales: fomentamos una cultura industrial más inclusiva que beneficie a las empresas, las comunidades y la economía en general. A medida que seguimos creciendo, no solamente cambiamos las vidas, también estamos dando otra forma al futuro de la construcción».

Proceso de aplicación del 2025

¿Tiene un proyecto que tiene unos resultados relacionados con el desarrollo de la fuerza laboral y la preparación profesional en industrias relacionadas con el puerto? ¿Su organización también tiene experiencia y confía en trabajar con miembros de comunidades que han sido subrepresentadas históricamente?

Visite el sitio web de EOC:

- Realice la autoevaluación de SKCCIF EOC para determinar si su organización y su propuesta de proyecto son la opción adecuada para este financiamiento
- <u>Obtenga más información</u> sobre el proceso de aplicación, los materiales de la propuesta y los proyectos a los que se ha premiado anteriormente
- Aplicar para las Oportunidades Económicas para la Financiación de las Comunidades
- Registrarse para recibir actualizaciones por correo electrónico

Sobre el Fondo de Impacto Comunitario del Condado de South King (SKCCIF)

El Puerto estableció el <u>SKCCIF</u> en el 2019 para desarrollar asociaciones basadas en la equidad y proporcionar recursos y apoyo a comunidades cercanas a los aeropuertos que han sido desatendidas históricamente y que son étnica y culturalmente diversas. Entre el 2020 y el 2024, el SKCCIF lanzó cuatro ciclos de programas de <u>Recuperación económica</u> (ahora conocidos como Oportunidades Económicas para las Comunidades) y Subvenciones ambientales (ahora conocidas como Mejoras Ambientales) para financiar proyectos liderados por la comunidad que crean caminos para la formación, los empleos con una buena remuneración y financian mejoras ambientales. Desde el inicio del fondo, más de 50 organizaciones han recibido un total de 9,25 millones de dólares y han financiado más de 80 proyectos.

En el 2024, la Comisión del Puerto de Seattle reautorizó 14 millones de dólares para continuar con los proyectos liderados por la comunidad de SKCCIF que promueven la equidad, las mejoras ambientales y el acceso a empleos y carreras y puestos de trabajo en industrias relacionadas con los aeropuertos. El SKCCIF ha fortalecido las relaciones del Puerto con miembros clave de la comunidad y las organizaciones que sirven a esas comunidades.





###

Sobre el Puerto de Seattle

Fundado en 1911 por un voto del pueblo como un gobierno de propósito especial, la misión del Puerto de Seattle es promover oportunidades económicas y calidad de vida en la región mediante el avance de los negocios, los viajes, el comercio y la creación de empleo de una manera que sea equitativa, responsable y comprometida con el medioambiente.

El puerto posee y opera el Aeropuerto Internacional de Seattle-Tacoma (SEA), la Terminal de Pescadores (hogar de la flota pesquera del Pacífico Norte) y los puertos deportivos públicos. El puerto también posee dos terminales para cruceros, una terminal de granos, activos inmobiliarios y terminales de carga marítima a través de su asociación con Northwest Seaport Alliance.

Las operaciones portuarias ayudan a mantener cerca de 200 000 empleos y 7 mil millones de dólares en salarios en toda la región. Durante los próximos 13 años, la Agenda del Siglo del Puerto busca crear unos 100 000 empleos adicionales a través del crecimiento económico, al mismo tiempo que se convierte en el puerto verde y enérgicamente eficiente líder de la nación. Obtenga más información en el sitio web del Puerto.